

## Le “Message” est bien passé au gala de l’Alerte-Gentianes



→ 170 danseuses ont foulé la scène de l’espace François Mitterrand samedi, pour le 1<sup>er</sup> gala de l’Alerte-Gentianes avec pour thème “Le message”. La salle comble, avec près de 600 personnes, est tombée sous le charme du spectacle de grande qualité. L’Alerte-Gentianes, c’est plus de 300 danseuses dans ses différentes sections et ce sont les cours de Véronique, Cindy et Coralie qui ont ouvert le bal en faisant redécouvrir les différents moyens de communication au travers du message, pari osé et réussi.